

SAN FRANCISCO

1583, junio, 20

"La yglesia deste conuenye de á
comenzado y es tan grande la pobre-
za desta tierra y tantos los rreligio-
sos que acuden a **esta** casa, que no
será posible poderse acabar, si V.
M. no le hace merced y caridad de
mandar se den algunos negros de los
que andan en la obra de la fortaleza
hasta que se acabe. La yglesia que
al presente tenemos es vn jacal de
paja que antes de dos años estará
por el suelo."

Carta de los frailes de S. Francisco
co, al Rey.
Papeles. II. pag, 218-219.



SAN FRANCISCO

1583, junio, 31.

Carta del cabildo a S. M. sobre la extrema pobreza de la villa y gran necesidad que tiene la obra de San Francisco de que se le ayude más de lo que se le está ayudando.

S. M. tiene mandado se le dé cal y madera, la que fuere necesaria, pero no basta.

El Santísimo está en bohío de paja que se moja todo: "en una casa de paja no decente y tan maltratada, que de todas partes se llueve, y para aderezarla mientras la obra se prosigue falta el posible".

Papeles. II. pag, 231.



SAN FRANCISCO

1584, enero, 20

El Gobernador se queja de que el alcaide no hace posible el cumplimiento de lo que está mandado sobre dar cal y madera para el Convento por no permitir que se tomen los negros que se necesitan para ello.

La casa es de paja y ha estado a punto de perderse en un incendio, que si no se acude a tiempo arde toda sin poder sacar el Santísimo.

Papeles. II. pag, 252.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA